



# La universidad rinde homenaje a la labor conciliadora de un hispanista

## La biblioteca del Centro Cultural Hispano Japonés de la USAL llevará el nombre de Eikichi Hayashiya

SALAMANCA

La biblioteca del Centro Cultural Hispano Japonés de la Universidad de Salamanca llevará el nombre del hispanista japonés y ex embajador de Japón en España Eikichi Hayashiya,

debido a que fue el principal impulsor de este centro, según informó ayer el rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, durante el acto en el que se descubrió la placa conmemorativa en su honor. En concreto, explicó que el Consejo de Gobierno aprobó por «unanimidad» la decisión de poner el nombre de Hayashiya a la biblioteca, como reconocimiento también a su labor para «estrechar lazos de amistad y conocimiento» entre España y Japón.

La creación de esta biblioteca, afir-

mó que es también el resultado del «profundo sentimiento» de amor del ex embajador Hayashiya hacia Salamanca y España. Además de ser uno de los embajadores de Japón más conocidos en los círculos académicos españoles, Eikichi Hayashiya fue embajador en España justo en la época en la que el actual diplomático, Kazuhiko Koshikawa, fue estudiante diplomático en Salamanca.

Koshikawa aprovechó esta ocasión para visitar las dependencias del Centro Cultural Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca.